



La plateforme B2B offre un support supplémentaire pour le commerce

Place du marché Tyre24 : les acheteurs deviennent vendeurs

Kaiserslautern, le 25 août 2020: Beaucoup de vendeurs de pneumatiques connaissent la situation. De mauvais pneus sont commandés ou le client renonce soudainement. Étant donné que les frais de retour sont souvent très élevés par rapport à la valeur réelle des marchandises, un inventaire non rentable est créé. La plateforme B2B Tyre24 a répondu aux besoins et aux souhaits de ses acheteurs, et avec la Place du marché elle a créé une option simple et peu coûteuse pour soutenir le commerce dans cette situation. Les utilisateurs de la plateforme peuvent revendre rapidement ces pneus sur le marché moyennant des frais de transaction minimales. Les clients commerciaux de la plateforme peuvent mettre en ligne des commandes erronées et des marchandises en stock et les proposer aux acheteurs actifs en France. Cela permet une réduction facile et peu coûteuse des stocks excédentaires et de les nettoyer.

Procédure simple pour les acheteurs

Pour mettre les pneus à vendre, les revendeurs n'ont qu'à entrer le code de correspondance et le fabricant des pneus dans un formulaire clair, cliquer sur « Rechercher » et sélectionner le pneu approprié, y compris les données appropriées du pneu, telles que l'indice de vitesse, l'indice de charge, etc. Enfin, ils saisissent le prix et la quantité disponible et les pneus sont déjà en ligne. Le prix du pneu le moins cher de la Place du marché est également affiché dans le moteur de recherche professionnel bien connu de la plateforme. Tant que le stock comprend au moins quatre pneus. Des conditions de livraison standardisées facilitent le traitement des ventes.

Le prix de vente indiqué est valable sur la Place du marché pendant 14 jours. Il est possible de le prolonger de 14 jours supplémentaires à tout moment.

Un changement/ajustement du prix ou du stock ou une suppression de l'offre entière peut être effectué à tout moment en un seul endroit. Le mode de paiement peut être convenu entre les utilisateurs eux-mêmes (achat sur facture, paiement par avance, PayPal ou SEPA).

Enlèvement de la marchandise possible

Une autre particularité de la Place du marché Tyre24 est la fonction d'un enlèvement des marchandises par l'acheteur lui-même. Si le revendeur enregistre ses heures d'ouverture sur la plateforme et précise ses « coordonnées géographiques », le client est informé lors de la sélection du pneu que le vendeur propose également l'enlèvement des marchandises comme option d'envoi.

Chez tous les revendeurs situés à moins de 20 km de l'emplacement spécifié, le vendeur est alors marqué par l'icône « Enlèvement ».

Si un revendeur recherche des pneus, toutes les offres des revendeurs de la Place du marché sont affichées en conséquence. Les revendeurs se trouvant dans un rayon de 20 km de l'emplacement sont alors également marqués par l'icône de l'enlèvement mentionné ci-dessus.